

Des sénateurs et des députés mexicains saluent le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis



Mexico, 24 décembre (RHC).- Des Sénateurs et des députés mexicains ont salué le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis au cours du plenum de la Commission Permanente du Congrès.

Dolores Padierna, sénatrice du Parti de la Révolution Démocratique, de gauche, a souligné que la reprise des liens entre Cuba et les États-Unis est une victoire du peuple de notre pays qui a résisté à 55 ans de pressions de la part de la principale puissance du monde.

Pour sa part, Manuel Bartlett, coordonnateur des sénateurs du Parti du Travail, de gauche, a indiqué que le Mexique a toujours maintenu une politique de rejet du blocus et de la politique hostile de Washington envers Cuba.

Manuel Bartlett a relevé que le Mexique, basé sur le principe de non-intervention, a été, malgré tout type de pressions, le seul pays de l'Amérique Latine à ne pas rompre ses relations avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41897-des-senateurs-et-des-deputes-mexicains-saluent-le-retablissement-des-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba